

グロウアップ
GROW UP ~成長~

伊達中学校
生徒会役員選挙
結果

先週金曜日に行われた生徒会役員選挙で、新しい役員が決定しましたので、お知らせします。

- 会長 宍戸 美香(2-1)
副会長 齋藤 亘(2-3)
佐藤 栞(2-3)
本部委員 吉田 連(2-1)
美野 月栞(2-1)
栗城佳菜子(1-2)
小野 将(1-3)

新役員に聞く！ 1学年の生徒会役員にインタビューしました



栗城佳菜子さん



小野将さん

立会演説会でも話したように、「元気なあいさつ」に力を入れていきたいと思います。また、生徒会役員の仕事はまだよく分からないので、先輩を見習って早く憶えていきたいと思います。まずは、最初の大きな行事「桃花祭」に向けて頑張っていきたいので、みなさんのご協力をよろしくお願いします。

学校行事を盛り上げていきたいので、「桃花祭」の成功のために努力していきます。また、厳しすぎずユルすぎず、節度を持った学校生活を目指したいです。三分前着席を徹底し、集中して授業を受け、でも昼休みにはみんなで楽しく遊ぶなど、メリハリのある充実した学校生活を、全校生が送れるようにしていきたいです。

タブレット持ち帰りについて

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、あらゆる状況に対応できるように、今週13日(火)から、生徒たちは毎日タブレットを持ち帰っています。

タブレットでは、伊達市が提供する「eライブラリアドバンス」というドリル問題などが利用できますので、学力向上にご活用ください。(詳しくは9/13に配付しましたプリントをご参照ください。)



タブレットを活用しての「オンライン立会演説会」風景

中間テストが近づいてきています！

今月29日(木)、30日(金)に中間テストが実施されます。2学期の中間テストは技能教科(音、美、体、技・家)を含めた9教科あります。14日(水)には範囲表が配付され、本日16日(金)はテスト計画を立てました。

何かと行事が立て込み忙しい日程で、思っているよりも学習できる時間が限られることと思います。自分の立てた計画に従い、時間を無駄にせず、しっかり学習に取り組みましょう。

今週末から“シルバーウィーク”そして、中体連新人大会

今週末から来週末までは三連休が2回続く、秋の“シルバーウィーク”です。そして、三連休に挟まれた3日間のうちの20日(火)、21日(水)には、支部中体連新人大会が行われます。

春の中体連とは異なり、3年生が引退し、1・2年生が主体となったチームでは、主力として期待されている1年生も多くいます。中間テストに向けた学習などもしなくてはならず、その両立は大変かもしれませんが、今後もそういう状況は出てきますので、見通しを持って、部活動と学習を頑張りましょう。

台風14号の影響で荒れた天候も予想されますが、状況に応じて、ケガのないよう試合に向けての練習を行い、本番ではこれまで培った実力を発揮し、活躍できることを願っています。

【 第2学期 9/19～9/23の予定 】

月日(曜)	朝自習	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	清掃	部活	行事・連絡事項等	下校完了
9/19(月)	—	—	—	—	—	—	—	—	—	敬老の日	—
9/20(火)	読書	学年時間割				—	—	×	○	支部新人大会1日目, (弁当※)	15:00
9/21(水)	読書	学年時間割				—	—	×	○	支部新人大会1日目, (弁当※)	15:00
9/22(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	○	○	弁当, 新人大会予備日	18:30
9/23(金)	—	—	—	—	—	—	—	—	—	秋分の日	—

※ 新人戦には出場しない部で、9/20(火)、21(水)の午後に、校内で部活動を行う生徒は**弁当持参**になります。また、9/22(木)は新人戦予備日で給食がないため、**全員弁当持参**となります。